

Ketum Pasprobo Saiful Chaniago Menilai Efisiensi Dan MBG Sangat Tepat Untuk Kemajuan Indonesia

Saiful Chaniago - [JAKARTA.POSTMEDIA.ID](https://www.jakarta.postmedia.id)

Feb 17, 2025 - 22:10



Ketum Pasprobo Saiful Chaniago

Jakarta - Perdebatan terhadap program makan bergizi gratis dan efisiensi anggaran pemerintah Indonesia oleh beberapa pihak belakangan ini, tentunya menurut kami beberapa pihak itu kurang memahami substansi dan manfaatnya

dari nilai efisiensi anggaran dan program MBG, jelas saiful chaniago ketua umum pasukan pro prabowo atau Pasprobo.

Ketum Pasprobo Saiful Chaniago menghimbau kepada seluruh rakyat Indonesia agar senantiasa mendukung komitmen kerakyatan dan semangat patriotismenya presiden Prabowo Subianto guna memastikan kemajuan Indonesia ke arah sebaik-baiknya.

Chaniago berpandangan bahwa nilai efisiensi anggaran terhadap penyelenggaraan pemerintahan Indonesia harus dilakukan presiden Indonesia Prabowo Subianto, agar penyelenggaraan pemerintahan lebih meningkatkan profesionalitas dan kedisiplinannya.

Menurutnya, nilai efisiensi akan melahirkan nilai profesionalisme, contoh sederhananya adalah pada institusi tentara nasional Indonesia dan institusi kepolisian republik Indonesia, walaupun tidak ditunjang dengan anggaran yang optimal, para anggota tentara nasional Indonesia dan anggota kepolisian republik Indonesia senantiasa mengutamakan nilai profesionalitas dalam menjalankan kewajiban pengabdianya terhadap bangsa dan negara Indonesia.

Sambungannya, sedangkan program makan bergizi gratis memiliki manfaat yang sangat besar dan memiliki dampak yang sangat luas terhadap kehidupan bermasyarakat 'berbangsa dan bernegara.

Menurut chaniago, tidak semua anak-anak Indonesia memiliki keberuntungan dalam kehidupannya, karena kebanyakan anak-anak Indonesia memiliki kondisi kehidupan yang kurang baik secara ekonomi, maka' makan bergizi gratis merupakan solusi terbaik guna kemudian anak-anak Indonesia bisa mendapatkan makanan gratis oleh pemerintah Indonesia.

"Kami menghimbau kepada seluruh rakyat Indonesia untuk senantiasa mendukung komitmen kerakyatan dan semangat patriotismenya presiden Indonesia Prabowo Subianto, demi kepentingan kemajuan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya" ajak pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

kami yakin sungguh bahwa presiden Prabowo Subianto sangat berpengalaman dan telah terlatih dengan sangat baik berkaitan dengan komitmen kepemimpinannya, tutup saiful chaniago Waketum DPP KNPI.